



Denkmalschutz-Stiftung fĶrdert Frauenchiemsee

Beitrag

Erfreuliche Mitteilung für alle Freunde des Klosters von Frauenchiemsee: die Deutsche Stiftung Denkmalschutz hat nach ihren Angaben die BaumaÃ?nahmen vom Gästehaus Scholastika mit 80.000 Euro gefördert. Die Spende kommt der Dach- und Deckensanierung zugute. Das einstige Beichtvaterhaus ist eines von über 500 Objekten die von der Denkmalschutz-Stiftung bedacht werden.

Foto: Hötzelsperger - im Bild links das Haus Scholastika









Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

- 1. Bayern
- 2. Chiemgau
- 3. Chiemsee
- 4. Denkmalschutz-Stiftung; Kloster Fraueninsel
- 5. Haus Scholastika
- 6. München-Oberbayern